

Lieber Besucher der Webseite claus-stegfellner.de

seit dem 25. Mai 2018 gilt die Europäische
Datenschutzgrundverordnung (EU-DSGVO).

Das Gesetz verpflichtet dazu, transparent mit den
personenbezogenen Daten umzugehen.

Aus diesem Grund informiere ich Sie darüber, dass Ihre E-Mail-
Adresse und weitere Daten, die ich von Ihnen erhalten habe, in
meiner Datenbank erfasst sind, weil ich Kontakt mit Ihnen hatte
oder/und um Sie auf Veranstaltungen hinzuweisen.

**Wie bisher auch schon möglich, weise ich heute ausdrücklich
darauf hin, dass Sie mir jederzeit mitteilen können, dass ich
Ihre Daten aus meiner Datenbank löschen soll. Ein Anruf, eine
kurze Mail oder ein Fax – mehr ist nicht notwendig und Ihre
Daten werden vollständig gelöscht.**

Erhalte ich keine Rückmeldung von Ihnen, gehe ich davon aus, dass ich
Ihre Daten weiterhin nutzen darf und bestätige Ihnen, dass ich damit
sorgsam gemäß der Datenschutzerklärung umgehen werde.

Mit freundlichen Grüßen

Claus Stegfellner